
令和６年第11回MORC理事会議事録 
日時：令和６年11月4日　19:00～ 
場所：オンライン 
参加者：赤石理事長、乾、佐藤敬、田村、石塚、遠藤、黄川田、斎藤、阿部、木村、飯島、佐藤

哲哉（記）（敬称略） 
　　　　 
＜議事＞ 
理事長から乾理事に司会を指名されて、乾理事にて承認された。 

1. 新入会員申請（乾理事） 
深瀬和夫さん、76歳、男性、ヨット未経験、赤石理事長にて面談済み 
→全会一致で承認、A4桟橋に停泊中 

2. 東泊地進捗報告 （赤石理事） 
赤石理事長にて井上さんと会話した。 
井上さんの主張は書類のやり取りで交渉したいとのこと。 
今後書類を以て交渉進める（赤石理事長にて推進）。 

3. C桟橋水道供給　セイルヨット対応報告 。（乾理事） 
１０月19日に井上さんと会話した。月額3000円で継続する。 
契約書をセイルヨットからMORCに送付する。 

4. HP 改変報告（佐藤哲哉）　　http://morc.la.coocan.jp/kohama/kohama.html  
小浜フリートのホームページを作成した。 
トップページからジャンプできるように構成する。 
コンテンツとしてはフリート紹介、上架申請、係留申請をできるようにした。 
マリンVHF加入方法について現状ルールの確認進める。 
上架作業にはオーナーが作業をすること（作業はオーナー責任）と明記してほしい。ただし 
オーナーが業者に移管する場合は除く。申請書に業者移管有無を記載するようにする。（佐
藤敬理事） 
ホームページの構成とは別に、上架作業のルールに関して議論を進める。（乾理事） 
ホームページは一旦現時点での内容で公開する。（乾理事） 

5. 来年度事業計画作成 
12/14総会に向けて、各理事より事業計画をまとめる（納期11/10目処）。 

6. 総会予算案作成　  
同上（11/10までに事業計画とともに予算案をまとめる） 

7. 理事公募　　HP案内   
理事の定員に対して２名欠員しているため理事を２名追加したい。（乾理事） 
定款上は上限１５名となっているが定員はない。（飯島監事） 
現行理事の人数で不足なのか？（佐藤哲哉理事） 
特に人員不足していないため今回は見合わせる。（乾理事） 
橘内理事は一身上都合で既に登記上理事ではないため見直す。（乾理事） 

8. 日本グランプリ　会計報告  
現在取りまとめ中。（田村理事） 
次回の理事会で報告できるように準備する。（田村理事） 
決算があるので11月中には報告してほしい。（木村さん） 

http://morc.la.coocan.jp/kohama/kohama.html


9. 未収金対応報告 （乾理事） 
井上さん未入金。 
渡辺さん、石原さんは入金済。 
山下さんは体調不良につき連絡取れず未入金。 
阿部さんは入金済。 

10. 総会、納会準備予定（遠藤理事）  
多賀城キャッスルホテル、総会場所と納会場所を予約済み。 
納会の司会を遠藤理事にて実施する。 
費用は納会参加者より５０００円集金。総会場所はMORCにて負担する。（木村さん） 
プロジェクター一式とインターネット接続設備の準備をお願いしたい。（佐藤哲哉理事） 
オンラインも併用する。（乾理事） 

11. 提案事項 （乾理事） 
(ア) 定款、細則 見直し 
小浜フリート管理細則が古いので最新化したい。 
運営規定、運営細則について黄川田理事にて推進する。  

(イ) 備品台帳管理　（船台、スリング、セール、机、椅子、テント） 
船台、ベルトなどの備品に備品番号をつけて管理する。（乾理事） 
次回理事会にて備品番号を報告する。（乾理事） 

(ウ) 会員への各請求費用 の 見直し必要（乾理事） 
意向確認書を送付済み。（乾理事） 
スマホでも操作できるのか？（木村さん） 
→excelを操作できない場合、メールに直接記載して頂く。（乾理事） 

12. 各理事進捗報告 
小浜掃除を行うためポリッシャーを手配したい。現在見積もり中。 （石塚理事） 
まずはやってみることとする。（木村さん） 

13. その他 
・理事会は理事長が招集して司会をすることになっているので、司会の委任を行うこと。（飯
島監事） 
・議事録は理事会で承認が必要につき今後実施してほしい。（飯島監事） 

次回第12回理事会　12月1日（日）19時　WEB開催  


